



せんだ

学校長だより 10月

平成21年10月2日

広島市立千田小学校

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp> ホームページ

運動会・前期終了 応援ありがとうございました

夜は虫の鳴き声が聞こえ秋の深まりを感じますが、日中はまだまだ暑い日が続いています。9月27日の運動会は、前日までの暑さもやわらぎさわやかな天候のもと無事に終了しました。連休が多く2週間足らずの練習期間でしたが、児童はそれぞれの学年の演技に精一杯力を発揮してくれたと思います。伝統ある6年生の鼓笛パレードでの開会、入場行進で始まりましたが、素晴らしい出来ばえだったと目頭をおさえたのは私だけではなかったと思います。



6年生鼓笛演奏

1年生から6年生まで心を一にして、演じたり応援したりしました。恒例になった「千田音頭」、PTA種目「走れ！デカパン」さらに、サブライズ綱引きへの参加等、児童・保護者が一体となった運動会でした。

前日のテント張り準備から当日の早朝準備、後かたづけに至るまでご協力ありがとうございました。今にも雨になりそうな空模様の中、観覧用ブルーシートを手早く洗って片付けてくださったセクターバードの皆様にも感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。また、朝早くから地域の方々による学校周辺の掃除作業がありました。ご協力ありがとうございました。トイレの使い方喫煙等反省も残りました。学校・PTA それぞれに反省を出し合って来年に生かしていきたいものです。

さて、学校は8日の前期終業式に向けてまとめの学習に入っています。9日は個人懇談会です。先生との限られた時間ですが、しっかり話をされてさらに、お子様とじっくりと話し合う秋休みにしてください。

インフルエンザが心配な日々ですが、前期を終了できることにまず感謝です。ご協力ありがとうございました。

学校へ行こう週間 10月25日～30日

すでに、お知らせしています通り「学校へ行こう週間」が始まります。児童の一日の様子をぜひ参観してください。朝学習の様子、給食の様子、午後の帯タイム、普段の様子をご覧ください。なお、安全確保のために名札を付ける（体育館横で名簿に記入の上名札忘れの方は学校用を着用してください）授業参観後のアンケートにご協力をお願いします。今後の学校教育に役立てたいと存じます。

ゆめスコ2009 エコ(環境にやさしく)マイはし・スプーン・コップ・バッグ持参

PTA、6年児童、地域諸団体の交流を目的に22イベントがくり広げられるゆめスコ2009も11回目になります。

今年のテーマは“環境にやさしく”だそうです。ごみを減らし、はしやコップの使い捨てを考え直しました。皆さんお家から、はしやコップ、スプーンを持参して食パザーの食べ物をいただきましょう。買い物のおあとは、マイバッグに入れて持ち帰ります。初めての試みでPTA役員さんも戸惑いがあります。趣旨をご理解のうえご協力をお願いします。なお、東門は児童の登下校用とします。皆様は通用門からの出入りにご協力ください。

前号の続きですが、詳しい事情はわかりませんが、親子の会話から察する限りでは、約束を守らなかったお母さんの態度に子どもが反発していたようです。結局このお母さんは、「そんなこと言ったってしょうがないでしょう！」と子どもをつき放してしまいました。たいいていの親はこう答えるでしょうし、それぐらい言い合えるほうが健全な親子ともいえます。もしここで「あなた、今いいことを言ったわね」と言ったら、子どもはどんな表情をするか考えてみてください。……